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 Joshua Ménard-Suarez sera le candidat de Repensons Lévis dans Bienville 

 Lévis,  le  30  avril  2025  -  Le  parti  politique  municipal  Repensons  Lévis  -  Équipe  Serge  Bonin  est  fier  d’annoncer  la 
 candidature  de  Joshua  Ménard-Suarez  dans  le  district  de  Bienville  .  Père  de  famille,  conseiller  et  porte-parole 
 national  en  sécurité  civile  pour  le  ministère  de  la  Sécurité  publique  du  Québec,  il  est  déterminé  à  rapprocher  les 
 décisions politiques des Lévisiennes et des Lévisiens et à faire de Lévis un véritable gouvernement de proximité. 

 Leader de changement 

 Pour  Joshua  Ménard-Suarez,  l’engagement  politique  s’incarne  dans  son  désir  de  valoriser  le  rôle  positif  que  peut 
 jouer  la  ville  dans  la  vie  des  citoyennes  et  citoyens.  Fort  d’une  expérience  diversifiée,  il  a  occupé  des  rôles  clés,  de 
 président  d’une  bibliothèque  municipale  à  spécialiste  du  renseignement  dans  les  Forces  armées  canadiennes,  en 
 passant  par  créateur  de  contenu  géopolitique  en  plus  d’être  auteur  d’un  ouvrage  d’histoire  politique  du  Québec  dans 
 le  cadre  de  son  doctorat.  En  tant  que  conseiller  en  sécurité  civile,  il  accompagne  les  municipalités  dans  leurs 
 opérations  de  gestion  de  sinistres,  puis  il  soutient  les  autorités  ministérielles  et  gouvernementales  dans  leurs  prises 
 de  décision.  Son  parcours  varié  lui  a  permis  de  développer  une  vue  d’ensemble  en  même  temps  qu’une 
 compréhension des perspectives de chacun. 

 «  L’important,  pour  moi,  c’est  de  me  mettre  au  service  du  bien  commun.  La  politique  municipale  est  un  monde  en 
 effervescence.  Face  aux  enjeux  politiques  d’aujourd’hui,  comme  la  mobilité  durable,  l’accès  au  logement  et  l’état  des 
 infrastructures,  les  municipalités  sont  en  première  ligne.  Je  suis  convaincu  que  l’avenir  du  Québec  se  joue  dans  les 
 municipalités  et  que  Lévis,  et  plus  particulièrement  Bienville,  peut  devenir  un  modèle  de  développement  durable  des 
 communautés.  Quand  je  marche  dans  les  rues  de  ce  quartier,  parmi  les  plus  beaux  paysages  urbains  de  la  ville,  avec 
 un  patrimoine  architectural  remarquable,  je  vois  une  foule  de  projets  et  d’initiatives,  qui  sont  portés  par  des  gens 
 motivés  et  qui  méritent  d’être  valorisés  et  appuyés.  C’est  ici  que  je  sens  que  je  peux  faire  une  différence  concrète,  en 
 y contribuant avec dynamisme et leadership », affirme avec conviction le candidat de Repensons Lévis. 

 Bienville, un quartier en pleine effervescence 

 Le  chef  de  la  formation  politique  et  candidat  à  la  mairie,  Serge  Bonin,  est  ravi  de  proposer  la  candidature  de  M. 
 Ménard-Suarez  aux  gens  de  Bienville:  «  Joshua  est  plein  de  ressources.  Il  a  poursuivi  de  longues  études  supérieures 
 en  histoire,  ce  qui  apporte  une  sensibilité  essentielle  au  secteur  qui  regorge  de  richesses  patrimoniales  d’exception. 
 Lévis  a  de  bons  défis  en  préservation  du  patrimoine  et  il  faudra  nous  donner  les  moyens  de  nos  ambitions.  L’audace 
 sera  nécessaire,  mais  elle  commence  par  des  gens  attachés  aux  témoignages  de  l’histoire  dans  notre  milieu  bâti.  Son 
 expérience  en  sécurité  civile  en  tant  qu'intermédiaire  entre  le  ministère  et  les  villes  témoigne  d’une  maîtrise  de  la 
 réalité  des  municipalités  qui  se  démarque.  Les  risques  associés  aux  changements  climatiques  ou  à  la  présence 
 d’industries  d’exception  sont  nombreux  et  il  est  rassurant  d’avoir  au  conseil  des  gens  qui  maîtrisent  les  enjeux  des 
 situations extrêmes. Joshua est pour moi un choix évident pour Bienville », témoigne M. Bonin. 

 Le  candidat  de  Repensons  Lévis  est  bien  conscient  des  différents  enjeux  du  quartier.  «  Il  faut  considérer  l’important 
 contrat  de  la  Davie  pour  la  construction  d’un  brise-glace  polaire,  accordé  dans  la  foulée  de  la  modernisation  de  ses 
 infrastructures,  qui  créera  des  centaines  d’emplois  à  même  le  chantier  naval.  Il  s’agit  d’une  opportunité  incroyable 



 pour  le  secteur,  qui  amènera  certainement  des  défis  importants,  tels  que  la  demande  en  logement,  l’augmentation  du 
 trafic  de  camions  et  de  véhicules,  puis  les  enjeux  de  sécurité  dans  les  rues.  Je  veux  intégrer  tout  le  développement 
 que  cela  implique  dans  une  planification  rigoureuse,  qui  vise  à  maintenir  le  bien-être  des  résidentes  et  des  résidents 
 ainsi que des travailleuses et travailleurs du quartier », conclut M. Ménard-Suarez. 
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